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Acta de la Asamblea General Ordinaria 

FEDERACION ORNITOLOGICA del NORTE (FON) 

 
En León, siendo las 11:00 horas del día 9 de Febrero de 

2013 , y en los locales de la CASA DE CULTURA-BIBLIOTECA 

DE LA VIRGEN DEL CAMINO (LEON)sita en Avda. Aviación nº 58 

debidamente convocados  se reúnen en segunda convocatoria los 

presidentes ,presentes o representados, que posteriormente se 

relacionan, bajo la Presidencia de Javier del Campo, Vicepresidente 
Francisco Alfredo Tomás, Tesorero Ricardo Sahelices y Secretario Julio 
Hernando, a fin de celebrar la Asamblea General Ordinaria de la 

Federación Ornitológica del Norte(FON) y conforme al siguiente: 

 

ORDEN DEL DIA 

 

1º Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior 

2º Examen y aprobación, si procede de las Cuentas del ejercicio 

anterior. 

3º Balance peticiones de Anillas. 

4º Balance IV concurso FON. 

5º Solicitudes para la organización del V y VI concurso FON. 

6º Presencia de Jueces no COE en concursos de Asociaciones FON 

7º Informe Porteador V Nacional COE 

8º Compra de Jaulas de Concurso e Impresora de Carnets 

9º Ruegos y preguntas 
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Asociaciones Asistentes 

ACRIAPA PALENCIA 

Aves Canoras SANTANDER 

Grupo Astur GIJON 

Unión Canaricultores LEON 

Sociedad Compostela de Ornitología SANTIAGO DE COMPOSTELA 

Unión de Canaricultores VALDEORRAS 

Asociación Ornitológica Picos de Europa SOLARES (Cantabria) 

Unión Ornitológica de VIGO 

Asociación Ornitológica Canaricultores de Navarra 

Asociación Ornitológica Sierra de Aralar (Navarra) 

 

Asociaciones Representadas 

Asociación Buenos Amigos IRUN 

 

Asociaciones Ausentes 

Asociación Ornitológica El Caminillo YUNCLER (TOLEDO) 

Asociación Lucus Augustis  LUGO 

Asociación Ornitológica 9 amigos LOGROÑO 

Asociación Ornitológica LABIVAL 

Asociación Ornitológica Valle del Ebro LARDERO 
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Abierta la sesión por el Sr. Presidente se paso a tratar los diferentes 

puntos del Orden del Día. 

1º Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior 

El secretario da lectura al acta de la última asamblea celebrada y sin 

ninguna alegación al acta esta es aprobada por unanimidad. 

2º Examen y aprobación, si procede de las Cuentas del ejercicio anterior. 

El tesorero informa sobre el estado de cuentas de la FON que ya había 

sido remitido a todas las asociaciones para su estudio, por lo que era 

conocido por todos los asistentes salvo algún matiz de ultima hora que el 

tesoro aclaro. 

En este punto el tesorero explica que se había equivocado en una 

devolución de 30 € a una sociedad que había llevado sus pájaros en coche 

particular y según estaba recogido en acta para tener derecho a la 

devolución se tenia que presentar el justificante de MRW se abre un 

pequeño debate y dadas las circunstancias del IV concurso de FON pues al 

ser fiesta el jueves 1 de noviembre no había posibilidad en muchas 

localidades de mandar los pájaros por MRW se toma el acuerdo de que 

las sociedades que llevaron sus pájaros en coche se les abonen 30 € esta 

sociedades fueron: 

Unión Canaricultores Leoneses LEON 

Asociación Buenos Amigos IRUN 

Asociación Ornitológica Picos de Europa SOLARES (Cantabria) 

Asociación Lucus Augustis  LUGO 

Unión Ornitológica de VIGO 
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Unión de Canaricultores VALDEORRAS 

Asociación Ornitológica LABIVAL 

La sociedad de Unión de Canaricultores VALDEORRAS renuncia a la 

devolución así como  la Asociación Ornitológica Picos de Europa SOLARES 

(Cantabria). 

Una vez expuestas todas estas cuestiones se pasa a la aprobación de las 

cuentas correspondientes al ejercicio del año 2012 siendo estas 

aprobadas por unanimidad. 

3º Balance peticiones de Anillas. 

El Intendente de anillas nos explica la petición de anillas de la presente 

campaña con el informe que previamente habían recibido todas las 

sociedades 

El intendente de anillas nos dice que  la federación no puede obligar a 

ninguna asociación a pedir un tipo determinado de anillas pero si que 

recomienda pedir las anillas FOA pues es una anilla de calidad y es la que 

más beneficios deja en la Federación. 

En principio los precios de las anillas serán los mismos del año pasado es 

decir 0.37 cts. Anilla FOA de 3mm 

4º Balance IV concurso FON. 

El Sr. Francisco Alfredo Tomás nos hace un informe sobre el Concurso de 

FON  

Nos dice que la sala tenia poca iluminación y que si otra vez se celebra en 

este lugar ya habrá mas iluminación, también nos informa de la muerte 

de dos ejemplares y de un error en la recepción de un pájaro por lo que 
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se hace un llamamiento a todos los criadores para que una vez que este 

cerrada la preinscripción de los pájaros no se va a mover ningún pájaro 

pues esto a veces acarrea este tipo de problemas, también se informo 

sobre un error en un premio que quedo subsanado y conforme las 2 

partes. En general el balance ha sido positivo. 

5º Solicitudes para la organización del V y VI concurso FON 

La asociación Unión de Canaricultores VALDEORRAS solicita la realización 

del V concurso FON 

Las fechas del mismo serán del 8 de Noviembre al 16 de Noviembre 

Lugar: A Rua de Petin (Ourense) 

Recepción de Pájaros: 8 de Noviembre 

Enjuiciamientos: 9 y 10 de Noviembre 

Exposición al Público: del 12 al 16 de Noviembre 

Clausura y Entrega de Premios: 16 de Noviembre 

Precios de Inscripción 3 € pájaro y el Catalogo será Opcional Como en el 

anterior concurso la Sociedad que envié 30 o más pájaros en un solo 

envió y mediante MRW le será abonado el precio del envió y el del 

regreso, deberá presentar al tesorero de FON la factura de MRW para 

que se le haga efectivo el coste del envío. 

En este punto se esta a la espera de redactar por parte de la junta 

directiva el reglamento de Concursos donde queden recogida todas las 

normas de estos eventos se espera tenerlo disponible para su aprobación 

en la próxima asamblea extraordinaria del mes de septiembre. 
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FON aporta a la Sociedad organizadora del V concurso de FON la cantidad 

de 3000 €. 2000 € para la compra de material y 1000 € para trofeos. 

Para el VI concurso FON se ha presentado la candidatura para realizarlo la 

Unión Ornitológica de VIGO por lo que se le ha adjudicado. 

6º Presencia de Jueces no COE en concursos de Asociaciones FON 

En este punto el Sr. Presidente nos informa de. la conversación 

mantenida fuera de la reunión con el Sr. Bernardino Yebes en la reunión 

de COE en Madrid y luego mediante un email enviado a este señor en el 

cual se expone la postura de FON en este tema y que no nos parece que 

se veten los concursos a traer Jueces de otras Federaciones se abre un 

debate entre todos los asistentes y se llega a la conclusión de ver que se 

aprueba en la reunión de COE de marzo sobre este tema pero la postura 

de FON es clara no estamos de acuerdo con que se veten los jueces en 

nuestros concursos. 

7º Informe Porteador V Nacional COE 

El Sr.Jordy Moran porteador por parte de FON en el V Nacional de COE 

nos hace una explicaron de lo que le aconteció durante su estancia como 

porteador en este evento y que desde FON lamentamos el trato recibido 

por parte de la organización del V concurso de COE esperando que en 

sucesivos eventos no se vuelva a repetir cosas como estas  

8º Compra de Jaulas de Concurso e Impresora de Carnets 

En este punto se hizo un balance de las jaulas que actualmente tiene FON 

y el balance es el siguiente: 
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Jaulas de Color 788; Jaulas de Cúpula Postura 58; Jaulas Rectangulares de 

Postura: 46 

A la vistas de estos datos FON comprara 250 Jaulas de Color y 60 de 

postura rectangulares con una inversión aproximada de 2000 € 

En este punto se comento que el Sr. Blaglietto de la asociación AOPE ha 

diseñado un útil para que se puedan hacer el orificio para poner el 

comedero en los frontales que teníamos sin el, por lo que todas las jaulas 

quedaran con comedero exterior y bebedero exterior. 

Se somete a votación la compra de la impresora para la realización de 

carnets .siendo el resultado de esta votación por mayoría NO  

Por lo que no se comprara la impresora 

9º Ruegos y preguntas 

El secretario pregunta por que dirección debe de ponerse como sede de 

FON y se acuerda por mayoría que sea la del Secretario por lo que se 

harán los oportunos cambios en los organismos oficiales   

Se esta a ala espera de redactar el Reglamento de Concursos en el que se 

recogerán todos los temas relacionados con estos  eventos  Subvenciones 

a criadores por participar en concurso de FON y Nacional, subvención 

para llevar los pájaros a concurso FON etc. 

Dada la hora que era ya no se pueden tratar mas temas quedando 

algunos pendientes para la próxima reunión. 

Sin más temas que tratar se levanta la sesión siendo las 13:45 horas 

El secretario 

Julio Hernando Luengo 


